



Des médailles départementales

publié le 17/02/2017 - mis à jour le 10/09/2019

A l'issue des championnats UNSS district handball et futsal, six équipes du collège étaient qualifiées pour participer aux demi-finales départementales du mercredi 8 février à Angoulême. Ceci est un record de participation pour le collège à un tel niveau de compétition.

Trois équipes sur six se sont qualifiées pour la suite de la compétition et ont ainsi participé aux finales départementales qui se déroulaient donc ce mercredi 15 février. Les benjamines en futsal, qui pour la plupart participaient cette année à leur premier championnat, terminent dans les cinq meilleures équipes charentaises. Mais c'est surtout le handball qui permet une nouvelle fois aux élèves de Chabanais de s'illustrer. Les benjamines finissent sur la troisième marche du podium et rapportent autour du cou une médaille de bronze bien méritée. Ce ne sera pas la seule récompense puisque les grandes (minimes) après deux belles victoires sur Cognac et Soyaux butent en finale sur Confolens. C'est donc avec des médailles d'argent qu'elles repartent des ces finales départementales angoumoises.

De retour au collège jeudi après-midi, les chefs d'établissement Mme Bruand Exner et Mme Henry ont tenu à féliciter en personne toutes les petites médaillées pour ce beau parcours... certains disent même qu'elles auraient eu droit à des chocolats !

Les professeurs d'EPS tiennent à remercier les accompagnateurs qui sont venus prêter main forte afin de permettre à tous les élèves de participer à ces compétitions et de prendre du plaisir sur les terrains. Félicitations à tous et toutes, maintenant, place à l'athlétisme, avec nous l'espérons, autant de réussite !

L'équipe EPS du collège

